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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Weiterfinanzierung des Kita-Brückenjahres sowie des Konzepts zur durchgängi-
gen Sprachbildung in Bremerhaven 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern stellt der Senat zukünftig sicher, dass das sogenannte Kita-Brückenjahr in Bre-
merhaven sowie unmittelbar hiermit in Verbindung stehende Maßnahmen zur Sprachför-
derung, wie etwa aufsuchende Elternarbeit im Rahmen der PRIMO-Testung, auch im 
Nachgang der erfolgten Anschubfinanzierung für das Jahr 2023 regelmäßige Finanzie-
rung durch das Land Bremen erfahren? 
 

Inwiefern stellt der Senat eine derartige Finanzierung auch für steigende Personal-
bedarfe sicher, welche Bremerhaven nachweislich im Zusammenhang mit der 
kommunalen Umsetzung des Landeskonzepts zur durchgängigen Sprachbildung 
erwachsen? 
 
Mit welcher überschlägigen jährlichen Kostenhöhe kalkuliert der Senat ab 2024 im 
Zusammenhang mit der Finanzierung des Kita-Brückenjahres sowie des Konzepts 
zur durchgängigen Sprachbildung in Bremerhaven? 

 
 

Yvonne Averwerser, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


